

Die Schweizerische Bundesbahnen AG, kurz SBB, streicht Eurocity-Züge von München nach Zürich wegen ständiger Verspätungen aus dem Fahrplan.

Volker Wissing, Jurist, ist seit dem 8. Dezember 2021 Bundesminister für Digitales und Verkehr im Kabinett Scholz.

Das Desaster der Deutsche Bahn ist kein Versehen. In dem Buch „Schaden in der Oberleitung“ von Arno Luik, einer der profiliertesten Bahn-Kritiker, geht es um Lobbyismus und einen Staatskonzern, der außer Kontrolle geraten ist. 10 Milliarden jährlich pumpen wir Steuerzahler in die Deutsche Bahn – dafür ist sie dann in 140 Ländern der Welt im Big Business tätig. Aber hierzulande ist die Bahn eine echte Zumutung: Die Züge fahren immer unpünktlicher, oft fahren sie gar nicht und manchmal sind sie ein Risiko für unser Leben.

Es gibt Täter, sagt Arno Luik. Sie sitzen in Berlin. In der Bundesregierung, im Bundestag. Und seit Jahren im Tower der Deutsche Bahn.

Staatsversagen Deutsche Bahn

Volker Wissing: „Wollen Fahrgastzahlen verdoppeln bis 2030“, 24.06.2022

<https://www.ardmediathek.de/video/swr-aktuell-rheinland-pfalz/wissing-wollen-fahrgastzahlen-verdoppeln-bis-2030/swr-rp/Y3JpZDovL3N3ci5kZS9hZXgvbzE2ODI4NTE>



Werbung

